
 Comune di Padova
                   Settore Servizi Istituzionali 

I COMMISSIONE CONSILIARE
POLITICHE DELLA QUALITA' DELLA VITA, PARTECIPAZIONE E PARI OPPORTUNITA'

Sicurezza Urbana, Polizia Locale, Protezione Civile, Partecipazione, Decentramento-Quartieri, Servizi  
Informatici e Telematici, Programma Agenda Digitale, Avvocatura Civica, Affari Generali, Politiche di Genere  

e Pari Opportunità, Semplificazione Amministrativa

Verbale n. 4 del 05.02.2021

L'anno 2021, il giorno 5 del mese di febbraio alle ore 13.00 si è riunita, in modalità videoconferenza, la I 
Commissione consiliare, regolarmente convocata con lettera d'invito del Presidente. Ai sensi del vigente 
Regolamento del Consiglio comunale, la seduta è dichiarata pubblica. 
Sono presenti (P), assenti (A) ed assenti giustificati (Ag) i seguenti Consiglieri Comunali:
TARZIA Luigi Presidente P CUSUMANO Giacomo Capogruppo P
SANGATI Marco V.Presidente P MONETA Roberto Carlo Capogruppo P
TURRIN Enrico V.Presidente P CAPPELLINI Elena Capogruppo P
BERNO Gianni Capogruppo P MOSCO Eleonora Componente P
RAMPAZZO Nicola* Capogruppo P BETTELLA Roberto Componente P
SCARSO Meri Capogruppo A TISO Nereo Componente P
PASQUALETTO Carlo Capogruppo P PILLITTERI Simone Componente P
FORESTA Antonio Capogruppo P LUCIANI Alain Componente P
PELLIZZARI Vanda Capogruppo P SODERO Vera Componente P
CAVATTON Matteo Capogruppo P SACERDOTI Paolo Roberto Componente A
BITONCI Massimo Capogruppo AG

Sono presenti inoltre:
- i consiglieri Ruffini Daniela, Barzon Anna e Fiorentin Enrico e la Sig.ra Lucia Polese in qualità di uditrice.

Segretari presenti: Michela Greggio e Claudio Belluco. Verbalizzante Michela Greggio.

Alle ore 13:04 il Presidente Luigi Tarzia, constatata la presenza del numero legale, dichiara aperta la seduta.

OGGETTO: Trattazione dei seguenti argomenti:

• “Esame della proposta di deliberazione della Giunta Comunale n 34 del 02/02/2021 ad oggetto:  
“APPROVAZIONE SCHEMA DI CONVENZIONE AI SENSI DELL’ART. 11 C. 4 DELL’ALLEGATO A  
ALLA DGR N. 557 DEL 5/5/2020 AD OGGETTO “ATTUAZIONE PROGRAMMA OPERATIVO POR  
FESR 2014 – 2020, ASSE 2 (AZIONE 2.2.1, AZIONE 2.2.2., AZIONE 2.2.3), PER LO SVILUPPO DI  
PROGETTUALITA’  INTEGRATE   AVENTI  COME  OBIETTIVO  LA  DIGITALIZZAZIONE  DEI  
PROCESSI AMMINISTRATIVI”;

• Varie ed eventuali.

Presidente
Tarzia

Saluta e ringrazia i presenti. Apre la seduta con l’appello nominale dei componenti della 
Commissione al fine di verificare la loro presenza alla videoconferenza.
Informa  che  la  seduta  è  registrata  e  che  il  video  della  stessa,  trattandosi  di  seduta 
pubblica, sarà successivamente pubblicato (GDPR – Regolamento UE 679/2016) nel sito 
istituzionale dell’Ente www.padovanet.it.
Presenta  l’argomento  all’ordine  del  giorno  odierno  e  cede  la  parola  all’Ing.  Corò  per 
l’illustrazione.
Alle ore 13:07si collega il consigliere Moneta.

Ing. Coro’ 
Alberto Capo
Settore 
Servizi 
Informatici e 
Telematici

Saluta i presenti, precisa che la programmazione POR FERS 2014-2020 (Piano operativo 
regionale dei fondi europei per lo sviluppo regionale) è al termine, questi sono gli ultimi 
fondi relativamente alla digitalizzazione dei processi amministrativi. Ricorda che il Comune 
di Padova ha già ricevuto finanziamenti per 2.000.000 di euro circa per attuare 2 progetti in 
fase di realizzazione.
Precisa che questa progettualità, oggetto della riunione, vede una convenzione a seguito 
dell’approvazione  della  Regione  di  un  finanziamento  di  circa  1.800.000  euro  di  cui  il 
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Comune di Padova può fruire di una parte relativamente alle azioni 2.2.1 e 2.2.3, non la 
2.2.2 in quanto già fruitore. Altro vincolo previsto nel bando era che la Provincia fosse 
capofila del progetto con un numero minimo di Comuni partecipanti, in questo caso circa 
30 Enti hanno aderito.
Specifica che alcuni Enti, tra cui il Comune di Padova, sono soggetti a dei vincoli per  cui 
dovranno effettuare delle azioni precise in tempi ben precisi: la prima azione riguarda i 
data  center  (sale  server)  con obiettivo  ridurre  i  data  center  per  aumentare il  livello  di  
sicurezza informatica e il livello di continuità di servizi ai cittadini. Tutto ciò deriva dal fatto  
che  i  servizi  da  erogare  ai  cittadini  si  stanno  spostando  sempre  di  più  verso  servizi 
interattivi  e  che  siano  utilizzabili  in  tutto  l’arco  della  giornata  per  tutti  i  giorni  della 
settimana.  L’altro  obbligo  normativo riguarda i  servizi  digitali  come ad  esempio PAGO 
PA ,SPID o app IO.
Sottolinea che ci sono delle scadenze da rispettare: entro il 28/02 devono essere attivati 
PAGO PA, SPID e aver iniziato una progettualità su app IO, entro il 31 dicembre attivare 
almeno il 70% dei servizi su PAGO PA e successivamente entro ottobre 2021 approvare il 
piano di migrazione verso iCloud.
Specifica che il bando viene a finanziare queste azioni e di conseguenza gli Enti sono 
obbligati ad attuarle. A tal proposito verrà realizzata una infrastruttura, data center, con 
l’obiettivo di utilizzo delle risorse messe a disposizione del cloud e quindi di infrastrutture 
private quando ci sarà la necessità di ricorrerne soprattutto per quei servizi più convenienti  
o servizi  con aumento di carico con necessità computazionale che sono estemporanei. 
Inoltre  verranno realizzi  dei  servizi  digitali  come ad esempio un nuovo sistema per la 
gestione del suolo pubblico che soppianterà il precedente amplificandone le capacità.
Conclude  affermando  che  un  ultimo  obiettivo  riguarda  il  finanziamento  con  ulteriori 
integrazioni delle azioni 2.2.3 riguardanti i software di gestione delle attività interne.

Presidente 
Tarzia

Il Presidente chiede al consigliere Rampazzo se vuole intervenire.

Consigliere 
Rampazzo

Ringrazia l’Ing. Corò e il Settore Servizi Informatici e Telematici per il lavoro svolto nelle 
varie progettualità che si configurano con gli obbiettivi posti dall’Amministrazione.

Presidente 
Tarzia

Il Presidente lascia la parola al capogruppo Cusumano.

Consigliere
Cusumano

Ringrazia per il lavoro fatto e per l’illustrazione dettagliata del progetto che va incontro alle 
esigenze dei cittadini e ad una maggiore accessibilità ai servizi; chiede se il Comune di  
Padova gestisce da solo tale progetto e se la somma di 1.700.000 euro citata in delibera 
ha ricaduta solo per Padova o se ne sarà beneficiaria tutta la provincia.

Presidente 
Tarzia

Lascia la parola all’Ing. Corò.

Ing. Corò 
Alberto

Risponde che la  somma citata  non è sono solo  per  il  Comune di  Padova ma è così 
distribuita: 1.000.000 euro circa per l’azione 2.2.1. che riguarda i data center, 180.000 euro 
circa per l’azione 2.2.3 riguardante l’integrazione di software all’interno dell’ente e infine la 
cifra rimanente (2.2.2) per azioni on line per i cittadini. Ricorda che il Comune di Padova è 
destinatario in quota parte di 1.100.00 che è circa il 30% (azione 2.2.1 e 2.2.3). Ricorda 
che la quota relativa all’azione 2.2.2 riguardante i servizi on line, non può essere usufruita 
per vincolo di bando in quando si è beneficiato in altri bandi per circa 2.000.000 di euro su 
cui si sta già lavorando in termini esecutivi, quindi anche se non c’è una ricaduta diretta in 
termini  economici,  saranno  comunque  accordati  dei  servizi  di  interesse  anche  per  il 
Comune di Padova come ad esempio la gestione, l’occupazione e la manomissione del 
suolo pubblico. Precisa che il Comune ha un ruolo attivo nella progettualità e collabora con 
altri  Comuni della Regione per  2 progetti  che riguardano Vicenza, Treviso e  l’area tra 
Montebelluna, Castelfranco e Asolo.

Consigliere 
Cusumano

Ringrazia per le spiegazioni

Presidente 
Tarzia

Lascia la parola alla consigliera Sodero.

Consigliera
Sodero

Chiede quale sia la collocazione temporale di questa progettualità e delle azioni poste dal  
bando da parte del Comune di Padova.
Attualmente sono presenti 2 sale server chiede come mai una verrà dismessa.
Esce Cavatton alle ore 13,37.

Ing. Corò 
Alberto 

Risponde che la partecipazione al  questo bando risale a metà 2020 e l’approvazione del 
finanziamento a fine 2020. Successivamente è stato organizzato il testo della convenzione 
che deve essere approvata. L’arco temporale di esecuzione è di 24 mesi e nel frattempo 
bisogna completare i lavori e pagare i fornitori.
Esce Mosco alle ore 13,39.

Ing. Corò 
Alberto

Prosegue  precisando  che  la  Regione  deve  fare  una  rendicontazione  entro  il  2023  in 
quanto il piano POR FESR ha una quota di maggioranza in Europa, una quota Nazionale 
e  una  Regionale.  Si  ha  quindi  la  necessità  di  chiudere  entro  aprile  /  maggio  2021 il  
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progetto esecutivo. Per quanto riguarda la domanda sulle 2 sale server precisa che una è 
collocata a Palazzo Sarpi  dove ci  sono tutti  i  server che gestiscono i  servizi  comunali 
(anagrafe, padovanet, ragioneria, personale, portali on line) e 2 collegamenti in fibra ottica 
proprietaria che arrivano fino a Palazzo Gozzi alla seconda sala server e questa seconda 
sala ha duplice funzione: essere back up della sala macchine presente a Palazzo Sarpi e 
contenere tutti i server della videosorveglianza. Al momento le due sale server verranno 
mantenute.
Entra Pasqualetto ore 13,43.

Presidente 
Tarzia

Ringrazia  per  la  partecipazione  e  non  essendoci  altre  richieste  di  intervento,  dichiara 
chiusa la seduta alle ore 13.48.

Il Presidente della I Commissione consiliare 
Luigi Tarzia

Il Segretario verbalizzante
       Michela Greggio
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